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KAB-Kulmain Rückblick auf 2022 und Ehrung langjähriger Mitglieder  

 

Zur Jahreshauptversammlung 2023 der KAB Kulmain waren 22 der 67 Mitglieder des 

Ortsverbandes, sowie Präses Pfarrer Markus Bruckner und Bürgermeister Günter Kopp ins 

Pfarrheim gekommen. 

Christine Sollfrank, die Sprecherin des Leitungsteams begrüßte die Mitglieder und Gäste mit 

dem KAB-Gruß „Gott segne unsere Arbeit“.  Den verstorbenen Mitgliedern der Kulmainer KAB 

war vor der Sitzung schon in einer Hl.Messe in der Pfarrkirche gedacht worden.   Nach der 

Genehmigung der Tagesordnung und des Protokolls für die vorjährige 

Jahreshauptversammlung trug Christine Sollfrank ihren Bericht über das Vereinsgeschehen und 

die KAB-Aktivitäten des Leitungsteams bzw. einzelner Teammitglieder während des Jahres 

2022 vor. Der Bericht konzentrierte sich dabei auf die Auflistung wichtiger Geschehnisse. So 

fand im Januar ein Gespräch zum Thema „Sicherung der Renten“ mit dem Europaabgeordneten 

Christian Doleschal statt. Im April des vergangenen Jahres betete man gemeinsam eine 

Kreuzwegandacht in der Pfarrkirche und war bei der Ölbergwache am Gründonnerstag dabei. 

Im Mai feierte man gemeinsam mit Freunden der KAB Laineck eine Maiandacht in der 

Armesbergkirche und traf sich danach im Gasthaof Fröhler in Erdenweis. Im juni gingen KAB-

Mitglieder gemeinsam den Gemeinwohlwanderweg mit den 7 Schautafeln durch Kulmain und 

die südlichen Fluren. Ein weiterer Höhepunkt war die von Josef Hofmann bestens organisierte 

Tagesfahrt Ende Juni 2022 nach Cranzach und Oberwiesenthal, mit einer längeren Pause bei 

der Rückfahrt zum Bummeln in Karlsbad. Im Oktober letzten Jahres referierte Diözesansekretär 

Markus Nickl in Kulmain zum Thema „Heim und Pflege und die daraus entstehenden 

finanziellen Belastungen“ und einige KAB-Mitglieder besichtigten an einem sonnigen 

Herbsttag das Pumpspeicherkraftwerk in Reisach bei Trausnitz. Auch die Rosenkranzfeier des 

KAB-Kreisverbandes mit Brigitte Träger auf dem Armesberg fand im Oktober statt. Schließlich 

klang Ende November das KAB-Jahr 2022 mit der Adventsfeier aus. Nach dem Bericht der 

Teamsprecherin legte Schriftführerin Gertraud Wolf ihren Bericht vor. Im Anschluss daran 

berichtete Kassier Arthur Spörrer im Rahmen des Kassenberichtes detailliert über alle Ausgaben 

und Einnahmen. Die Kasse weist demnach noch ein ausreichendes Polster auf um die im 

normalen Jahresverlauf anfallenden Aufwendungen tätigen zu können. Kassenprüfer Josef 

Hofmann bestätigte Arthur Spörrer und dem ganzen Leitungsteam mustergültige Arbeit und 

es erfolgte die Entlastung des Leitungsteams. Im Anschluss daran begrüßte man als Gäste eine 

Abordnung der Helfer vor Ort der BRK-Bereitschaft Armesberg und hörte mit großem Interesse 

einen Bericht über deren ehrenamtliche Tätigkeit.   

Einer der Hauptpunkte de Jahreshauptversammlung war die traditionelle jährliche Ehrung 

langjähriger Mitglieder. Von den 12 zu Ehrenden waren 8 Mitglieder anwesend und so konnten 

die Teamsprecherinnen Christine Sollfrank und Otti Schönfelder zusammen mit Präses Pfarrer 

Markus Bruckner Lydia Fröhlich, Gerda Ogermann, Gerlinde und Rainer Schöffel sowie Christine 

und Arthur Spörrer für 25 Jahre Mitgliedschaft ehren. Ihnen allen galt ein großer Dank der KAB-

Kulmain und es wurden Urkunden und kleine Präsente überreicht. Der Dank galt aber auch den 

aus unterschiedlichen Gründen nicht anwesenden Mitgliedern Rosa und Herbert Schliewa 

sowie Gerdi und Franz Griener für jeweils 25 Jahre Mitgliedschaft und für 40 Jahre KAB-

Zugehörigkeit Margarethe und Erwin Schönl.   



Bürgermeister Günter Kopp bedankte sich in seinem Grußwort für die Einladung zur 

Versammlung und würdigte wohlwollend die Arbeit des Ortsverbandes der KAB-Kulmain. Als 

Beispiel für die wichtige Arbeit der KAB stellte er dabei besonders den Einsatz für eine 

langfristig in ausreichender Höhe gesicherte Altersversorgung und für den Erhalt der durch die 

vom Bundesgesundheitsminister geplante Krankenhausreform extrem gefährdeten kleineren 

Krankenhäuser, und das sind überwiegend die Krankenhäuser in der ländlichen Region, heraus.  

Beim letzten Tagesordnungspunkt wurde noch über das weitere Programm für 2023 

gesprochen und nach genau einer guten Stunde konnte Christine Sollfrank die 

Jahreshauptversammlung 2023 offiziell schließen.   
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KAB Kulmain Mitgliederehrung am 27.01.2023 

Von links: Bürgermeister Günter Kopp, Teamsprecherin Christine Sollfrank, Pfarrer 

Markus Bruckner, Christine Spörrer, Arthur Spörrer, Lydia Fröhlich, Gerda Ogermann, 

Rainer Schöffel, Gerlinde Schöffel und die stv. Teamsprecherin Otti Schönfelder  

 


